Querida Elena,

Te escribo de inmediato para enviarte lo que tú me pediste para hacer los contactos con el Movimiento Panhelénico de la Cultura. Hemos estudiado la cuestión de las fechas y lo que nos conviene es lo siguiente:

Primera posibilidad: hacer una gira entre el 23 de Junio de 1986 y el 13 de Julio. Son tres semanas en las cuales podemos hacer quince conciertos. Nuestros consiertos son de dos tipos, cuando es una sola parte hacemos una hora y veinte minutos. Cuando son dos partes hacemos cada una de 45 minutos. Pero podemos también adaptarnos a las necesidades de los organizadores.

Segunda posibilidad: hacer una gira entre el 1 de agosto y el 17 de Agosto. Son 16 días en los cuales podemos hacer por lo menos diez conciertos.

Si ellos están de acuerdo con una de estas fechas te rogamos comunicarnos esto de inmediato porque estamos preparando la programación del próximo año y no podemos esperar mucho.

La cuestión económica sería la siguiente: si se trata de pocos conciertos (hasta cinco) las condiciones serían:

- 1.- Pago de los viajes Paris-Atenas- Paris y todos los desplazamientos en Grecia, viajes a provincia etc. 89 personas)
 - 2. Pago de 2000 dólares por cada concierto
- 3.- Pago de todos los gastos de estadía, Hoteles, comida y otros.
- 8.- Pago de los gastos de sonorización. Nosotros utilizamme un equipo normal de modo que se puede arrendar uno en Grecia. Lo ideal es utilizar el mismo durante toda la gira.

Si se trata de más de cinco conciertos cobramos 500 delares menos, o sea 1500 dólares.

En cualquier caso el dinero debe ser pagado en dólares o en su equivalente en francos franceses, pero no en Dracmas porque salimos muy perjudicados con el cambio.

El video que te prometi te lo enviarp más adelante porque mandé hacer una copia y todavía no la tienen. Espero que seguiremos escribiéndonos.

Nuestra estadía en Atenas, fué muy linda. Creo que tenemos que hacer todo lo posible por volver.

LOS discos que te envío son uno de homenaje a Neruda y uno dedicado a nuestra nueva onda que se lluma la Revolución y las Estrellas. De esto hablamos en una entrevista con el diario de los jóvenes. Si salió algo por favor envídue los recortes.

También te envío el libro que está editado en España. Nosotros tenemos los derechos para las publicaciones en otras lenguas. Si te interesa traducirlo podemos entregártelo.

Ddle muchos saludos mios a Cristina y preguntale como encontró nu stro "timo disco. Lamentablemente no tengo ningún ejemplar para enviarto pero lo haré más adelante.

Si tienes algo que comunicarme escribeme o lidmame por teléfono. Io no me voy a mover de Paris hasta fines de año.

Te muego que apures lo más posible la respuesta del Movimiento Panhelénico porque mientæs tanto no programaremos nada en esas fechas y arricagamos qued nos sin trabajo. Espero que todo salga bien.

Iba en esta linea cuando té mo llamaste por teléfono. Qué increible. Bueno terminonesta carta para envidrtela inmediatemente. Recibe un abrazo de todos nosotros y ojald que todo resulte bien.

Cariñosos saludos de

Eduardo y los Quilapayún ..